

OFICIARON AYER EN CATEDRAL METROPOLITANA:

Misa en Memoria del Ex Presidente Alessandri

■ Concurrieron el Nuncio Apostólico, miembros de la familia del ex mandatario, amigos y público en general.

Una misa en recuerdo del ex Presidente de la República, Jorge Alessandri Rodríguez, quien falleció el domingo pasado, fue celebrada ayer al mediodía en la Catedral Metropolitana.

Al oficio religioso concurrieron el Nuncio Apostólico, monseñor Angelo Sodano; miembros de la familia del ex Jefe de Estado, amigos y gran cantidad de público que deseaba expresar su homenaje al ex mandatario.

La misa fue oficiada por el Vicario General y Obispo Auxiliar de Santiago, monseñor Sergio Valech, y concelebrada por el Vicario General, monseñor Cristián Precht y por el sacerdote Fidel Araneda.

Entre los presentes se encontraban la hermana del ex Presidente, Marta Alessandri Rodríguez; su sobrino Arturo Alessandri Besa; el Encargado de Negocios de Argentina, Raúl Estrada; el presidente de la Sociedad de Fomento Fabril (Sofofa), Ernesto Ayala; el presidente del Colegio de Ingenieros, Eduardo Arriagada, y el ex Ministro de Educación en el Gobierno de Alessandri, Patricio Barros, entre otros.

La homilía estuvo a cargo del sacerdote Hernán Alessandri Morandé, sobrino del ex Presidente, quien invitó a los asistentes a reflexionar a partir del hecho anecdótico de que el ex mandatario concurrió a misa durante 35 años todos los domingos entre 1936 -cuando falleció su madre- y 1971. Mencióno que cuando el ex Mandatario cumplió 75 años recibió la orden médica de no seguir con la costumbre de ir a misa en la capilla del Cementerio General, desde donde se dirigía a la tumba de su madre Rosa Ester, y de quien fuera su niñera Carmen Ruz.

En cuanto al "misterio de su personalidad" destacó el respeto y admira-

ción que sentían hacia él sus adversarios.

Recordó su austeridad a través de su sencillez; de que no quisiera funerales con pompa; de que se iba a pie a La Moneda, y que conservó el mismo automóvil antes, durante y después de ser Presidente.

Resaltó la frase: "Es un hombre recto" dicha por sus amigos y también por sus adversarios políticos. "Un hombre que tenía principios claros, que adhería valores claros y que trataba de serles fiel. Digo trataba porque es una verdad de nosotros todos los hombres. Sólo Jesucristo y la Virgen fueron siempre fieles a sus principios, los demás tratamos, en algunos se les nota más a otros menos. A él (Alessandri) se le notaba mucho más y que luchaba por ser extraordinariamente coherente con los principios y valores en que creía", dijo.

Planteó que el ex mandatario se sintió contento al terminar su Gobierno de no haber recurrido a estados de excepción para no coartar las libertades públicas, ya que, según explicó, "siempre luchó por la libertad de todos los hombres".

Asimismo, destacó que siempre tuvo claro que era Presidente de todos los chilenos.